

## Cuidadores del Medio Ambiente

Había una vez un grupo de cuidadores del medio ambiente, ellos viajaban por muchos países como Sudáfrica, España, Portugal, India, entre otros. Se dieron cuenta que todos los países mencionados tenían algo en común, era la contaminación y el daño que provocaba el ser humano en la tierra.

Por lo que decidieron realizar una campaña por todos los países en los que viajaban, pero nadie les prestó ayuda para cuidar el medio ambiente, mientras pasaba el tiempo empezaron perder la esperanza hasta que llegaron a Chile, específicamente a Concepción. Este grupo de cuidadores, se encontraba en el Parque Ecuador cuando de repente se acercan estudiantes del Colegio la Providencia y les preguntan qué estaban haciendo, ya que por su vestimenta, demostraron no ser del lugar. Ellos respondieron que eran un grupo de cuidadores del medio ambiente. Los estudiantes muy asombrados por las historias de estos muchachos, decidieron llevarlos al colegio. La directora muy alegre por su inesperada y sorpresiva visita, los invitó a que realizaran una charla en el colegio, con el fin de fortalecer el sello institucional *“Una educación comprometida con el cuidado de la naturaleza y el medioambiente”*.

Los cuidadores muy felices, pues la charla había sido un éxito, porque los estudiantes participaron de la exposición y demostraron compromiso por el cuidado del planeta, que éstas personas le propusieron a la Directora poder ir con algunos estudiantes a limpiar el parque Ecuador. Y así se dio inicio al “equipo Providencia”, pudiendo ir a distintos lugares de Concepción. Pero se dieron cuenta que había un problema, que los estudiantes eran muy pocos para poder lograr un cambio significativo para el planeta. Por lo que la Directora decidió llamar a todos los colegios Providencia de Chile, para que ellos también fueran parte del cuidado y la protección del medio ambiente. Y efectivamente todos los colegios iniciaron una campaña que se hizo tan famosa en Chile, que se amplió a otros colegios y unieron más de 150.000 establecimientos.

Con el paso de los años el grupo de cuidadores del medio ambiente y el equipo Providencia, lograron completar el 100% de establecimientos unidos para salvar el planeta, esperando lograr algún día conciencia ambiental en todas las personas del mundo.

Autor: Cristóbal Ramírez Rivas

Curso: 5 ° básico B

colegio Providencia de Concepción